



**NOTA DE PRENSA N° 047 –2013-GR.CAJ/C.R.**

## **Santos Guerrero inaugurará dos instituciones educativas en la provincia de Contumazá**

*Así lo confirmó el consejero regional por esa provincia, Elmer Manuel Florián Cedrón*

El consejero regional por la provincia de Contumazá, Elmer Manuel Florián Cedrón, sostuvo que este martes 30 de abril, se efectuará la inauguración de las Instituciones Educativas David León y Gran Guzmango Capac de esta citada provincia; con la presencia del presidente regional, Gregorio Santos Guerrero.

“Los alumnos, docentes, padres de familia y población en general; están a la expectativa de la apertura de estas dos instituciones educativas. La actual gestión busca mejorar la calidad educativa, ofreciendo una infraestructura suficiente y segura para el alumnado; adecuado para el dictado de clases y así contribuir con el desarrollo socio económico y del capital humano de mi provincia”, indicó Elmer Florián Cedrón.

El monto de inversión de la Institución Educativa David León de Contumazá, es de S/. 779,481.24 nuevos soles, mientras que del colegio Gran Guzmango Capac del distrito de Chilete es de S/. 840,562.00.

Elmer Florián Cedrón, quién también es actual presidente del consejo regional, agregó que se tiene una serie de actividades por este evento, teniendo en cuenta la presencia de Gregorio Santos Guerrero. “El pueblo contumacino agradece de antemano el gesto del presidente regional de hacerse presente a la apertura de estos dos colegios”, finalizó.

**Se agradece su difusión  
Cajamarca, 29 de abril del 2013**

**CONSEJO REGIONAL CAJAMARCA**